



宮崎学園短期大学マスコットキャラクター

忍ヶ丘だより

宮崎学園短期大学

発行 宮崎学園短期大学
 編集 宮崎学園短期大学
 編集委員 宮崎学園短期大学
 電話 0985-1605
 〒889-1605 宮崎県清武町
 宮崎学園短期大学
 電話 (0985) 85-0146

保育科

現代ビジネスコース 医療事務・医療秘書コース

専攻科 福祉専攻

就職内定おめでとう!

令和元年度主な内定先(1月31日現在)

- 建設業**
旭建設
- 製造業**
ラピスセミコンダクタ宮崎、ニッチフーズ、いろいろ
- 情報通信業**
REGAIN GROUP、アイネットサポート宮崎、システムナイン
- 運輸業**
ニッポンレンタカー九州
- 卸売・小売業**
コーセー、マルイチ、パロックジャパンリミテッド
- 不動産業**
ケン・コーポレーション
- 医療**
生協病院、宮崎医療センター病院、つばい耳鼻咽喉科クリニック、新城眼科病院、まつばし川野整形外科、谷山歯科医院、柴田眼科、上田脳神経外科、獅子目整形外科病院、横田内科、宮永病院、横山病院、小牧病院、谷口病院、愛泉会日南病院、おび中央病院、高原病院、米盛病院、
- 教育**
にちなん幼稚園(事務)
- 複合サービス**
JA宮崎中央
- 生活関連サービス**
セドナエンタープライズ

- 幼稚園**
宮崎学園短期大学附属幼稚園、あいきく幼稚園、あさひ幼稚園、綾幼稚園、アソカ幼稚園、生目幼稚園、いずみ幼稚園、大塚あけぼの幼稚園、学校法人昭和学園、学校法人天竜学園、学校法人富学園、川南幼稚園、共愛幼稚園、小林昭和幼稚園、西部カトリック幼稚園、栄ヶ丘こども園、住吉幼稚園、成華幼稚園、清涼幼稚園、聖心ウルスラ附属幼稚園、第一幼稚園、第二和光幼稚園、高鍋カトリック聖母幼稚園、高鍋幼稚園、田野カトリック聖母幼稚園、千代田幼稚園、にちなん幼稚園、野の花幼稚園、花ヶ島幼稚園、東幼稚園、光ヶ丘幼稚園、日の出幼稚園、ひろせ幼稚園、平和が丘乳児保育園、明星幼稚園、立正幼稚園、志布志幼稚園、美和幼稚園

- 保育園**
あさひ保育園、あやめ原こども園、天ヶ城保育園、石井記念川南保育園、石井記念都農保育園、伊勢ヶ浜保育園、いなり認定こども園、浮之城ひまわり保育園、うちやま認定こども園、大きな家族こども園、大坪保育園、加久藤保育園、上富田保育園、川東さくらんぼこども園、木花福祉会、清武社会福祉会、草川保育園、くども児友園、恵愛こども園、権現乳児保育所、三宮保育園、潮見保育園、島之内保育園、社会福祉法人真光会、正念寺保育園、しらはと保育園、志和地さくらんぼこども園、せいぐう保育園、たちばな保育園、谷頭こども園、稚児ヶ池こども園、とほく認定こども園、どうめき保育園、那珂こども園、縄瀬保育園、認定こども園大塚、認定こども園ソレイユ、のぞみ保育園、早鈴保育園、早水保育園、飛江田保育園、ひなた保育園、ひなもり保育園、日向保育園、比良保育園、フェニックスキッズ、ふたば認定こども園、平和が丘乳児保育園、まんがつか認定こども園、南町保育園、美々津保育園、宮崎至慶保育園、みやざき認定こども園、めいつ保育園、山崎保育園、和保育園、友愛保育園、よいこのもり幼保連携型認定こども園、横町さくら保育園、吉野保育園、和光保育園、宮崎駅東小規模保育園、エンゼル保育園、雲母保育園、さくらさくらみらい、杉の子保育園、南光保育園、ひなたの風保育園、ひまわり保育園、福岡比恵町雲母保育園、脇山保育園

- 福祉施設**
カリタス竹の寮、金鈴学園、さくら学園、社会福祉法人黒潮会、特別養護老人ホームしらふじ、独立行政法人宮崎江南病院附属介護老人保健施設、ハッピーヒル、養護老人ホーム生目幸明荘、カリタス小百合の寮、社会福祉法人慈愛会

- 進学**
鹿児島鍼灸専門学校、大原公務員専門学校、日南看護専門学校、ペットワールド専門学校

内部進学 宮崎学園短期大学 専攻科 (福祉専攻)

就職に強いミヤタン



甲斐 美有
保育科 2年
(妻高等学校出身)

私は、小学生の頃からの夢であった保育士を目指して宮崎学園短期大学に入学しました。この二年間は、私にとって、とても充実した日々だったと自信をもって言えます。二年間という短い時間の中で、保育の基礎から専門的なことまで詳しく学ぶことができました。また、実習では普段の授業で学ぶことができない貴重な体験をさせていただき、実習を重ねる度に自分の成長を感じることができました。私は、このたび市内の認定こども園から内定をいただくことができました。自分の夢に一步近づけることができたのは、いつも側で支えてくださった先生方や家族、そして二年間を共に頑張ってきた仲間達がいたお陰です。短大は、日々の授業や実習はもちろんのこと、先生方の行き届いた指導で夢を叶える学生がたくさんいます。四月から念願の保育士として働くことになり、二年間で学んだ知識やスキルを活かして、理想とする保育士になれるよう頑張ります。

就職活動を通して



有田 菜瑠美
現代ビジネス科 医療事務・医療秘書コース2年
(都城高等学校出身)

私は、就職ができるのかとても不安でした。なかなか前向きになれず、10月から就職活動を始め履歴書完成まで約1ヶ月かかりました。しかし、履歴書を書く作業は、自分の心を整理する作業となり、自分に対する信頼や自信、家族や友人、先生への感謝など、たくさんの方に気付くことができました。さらに、面接練習では、私は人前で話す時、過度に緊張するため、先生や友達、家族に何度も練習相手になってもらいました。しかし、どうしても緊張してしまい言葉が詰まります。明日が就職試験という時になっても、焦りと緊張で頭がいっぱいのままでした。ところが、本番では不思議と落ち着くことができ、自信を持って面接を受けました。多くの時間をかけましたが、準備することの大切さや面接練習をやった良かったという思いで一杯になりました。無事に内定をいただいた今、最後まで自分を信じて自信を持つことが大切だと思えました。病院に勤める際もこの言葉を忘れずに頑張ります。

胸を張って社会人に



新地 芹采
現代ビジネス科 ビジネスコース2年
(都城西高等学校出身)

私は、普通科高校出身で専門的な資格を持っていなかったため、現代ビジネス科を選びました。入学してみると、それだけではなく、礼節・勤務を重んじた授業や、社会に出て実際に役立つビジネススキル、地域の方と協力してイベントに参加する実践ビジネスなど、2年間で多くのことを学ぶことが出来ました。自分自身初めて知ることや、改めて理解する知識、色んな視点から見たビジネスを知り、2年間という短い間で豊富な知識を得ることが出来たと思います。また、就職活動では、1度就職活動に失敗した私ですが、担任の先生を初めとする多くの先生方に背中を押してもらい、自分の行きたい企業に就職することが出来ました。ビジネスコースは、学生一人一人を全力で応援してくれる、本当に環境が整っている学科だと思います。4月から私は社会人になります。宮崎学園短期大学で学んだことを活かしつつ、胸を張って、お世話になった先生方に報告出来るような、理想の社会人になりたいです。

社会人に向けての抱負



川口 祐基
専攻科(福祉専攻)
(高鍋農業高等学校出身)

専攻科に入学し、短い期間でも多くのことを学びました。特に、利用者の思いを知ることや気持ちに寄り添い尊重することが大切であるということと、その人らしい生活を支援することの重要性を深く考えることができました。そして、この専攻科での学びは高齢者、子ども、障害者といった福祉全般に通じる知識と技術であると感じました。また、介護実習では高齢者が笑顔で私を受け入れてくれることに感動し、やりがいを感じました。次第にこのような方々の役に立ちたいという思いが強くなり、この度特別養護老人ホームの内定をいただくことができました。今後の目標として、個性に合った支援活動ができるよう相手のことを理解し、家族との連携や、観察力を養えるよう頑張りたいと思います。そして、誠意をもって取り組みながら、経験や技術を積み重ねていきたいと思います。

専攻科に向けての抱負



木野田 七海
保育科 2年
(都城泉ヶ丘高等学校出身)

私は、宮崎学園短期大学に入学し、保育に関する知識や技術を学びました。二年間の授業や実習を通して、子どもや保護者への援助や支援の方法、保育を実践する能力を身に付けることができました。しかし、近年は少子高齢化が進行し、介護施設等の人手不足が深刻化しています。そこで、私は専攻科に進学することで、高齢者への支援に関する知識や技術も身に付けようと考えました。また、保育科に在学中に音楽療法の資格に関する科目も学んだために、そのことについても理解を深めていきたいと思います。専攻科は一年間という短い期間ですが、充実した一年間になるように一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。そして、一年間の最期には介護福祉士の国家試験があります。合格することは大変だと思いますが、最善をつくして合格できるように頑張ります。つもりです。そうして卒業時には子どもだけでなく高齢者や障がい者など、様々な人々の支援ができるような人間になりたいと思います。

ピアノのオープンキャンパス

充実した学び



永田 紗雪 保育科1年 (高鍋高等学校出身)

保育科では専門的な知識に加え実践的な技術を学んでいます。普段の授業では子どもの立場で保育を体験したり、保育者の立場で保育をしたりと、両方の視点で学ぶことが出来ます。

私は、7月と8月に開催されたオープンキャンパスで「ウェルカムコンサート」のメンバーとしてピアノ伴奏をさせて頂きました。短い時間での練習でしたが、できるだけ時間を確保し納得のいくものに仕上げることができました。また3月のオープンキャンパスでも、先生から声を掛けて頂き、伴奏をすることにになりました。来て頂く高校生に喜んで頂けるよう「おもてなし」の気持ちを忘れず、練習に取り組みたいと思います。

これから、実習が本格的になり、観察保育から実践保育へ移っていきます。これまで学んだ事を充分に発揮出来るよう頑張っていきたいと思っております。新しい学びに自ら挑戦し成長して行きたいと思っております。

現代ビジネス科で学んだこと



岩切 美風 現代ビジネス科ビジネスコース1年 (延岡工業高等学校出身)

私は、この一年間でたくさんのことを学びました。その中でも、キャリアガイダンスの授業が印象に残っています。この授業では、就職に向けて、履歴書の書き方や面接、グループディスカッションなど、様々な練習をしました。グループで他の人と意見交換をしながら進めていくので、気づかされるこ

とが多く、とても勉強になりました。また、自己分析をして、自分の好きなことや価値観を知ることができました。自分自身を知ることができたので、自己分析することの大切さを実感しました。

最後に、一つひとつの活動を通して、ビジネスマナーを間違えて覚えていたことを知り、自分のマナーを見直すきっかけになりました。改めて、マナーは、社会に出るまでに身に付けておかなければならないと感じました。

現代ビジネス科で学んだことを、これからの就職活動や卒業後など、いろいろな場面で活かしていきたいと思っております。

専攻科の強み



児玉 千波 専攻科(福祉専攻) (都城高等学校出身)

私は将来を見据え、なるべく多くの資格を取得するために専攻科への進学を決めました。安易な動きでしたが、学びが深まるに従い福祉全般の知識と技術力が身につく、仲間とともに学ぶ楽しさを実感するようになりました。

また介護実習では、利用者から「ありがとう」と笑顔を向けられ、未熟な私の援助でも喜んでくださることに感動しました。そして、介護とは深く魅力的な仕事だと意識が変わりました。今では、進学して良かったと心から思っています。

専攻科で学ぶことは、専門的知識だけではなく、人と関わることの楽しさや人を大切に思う心、何より自分が成長できることだと思います。この経験は、高齢者・子ども・障害者など福祉全般に生かしている強みだと思います。この専攻科での学びを大切にしながら、今後も励んでいきたいと思っております。

入学前教育スクーリングを終えて

本学では、毎年12月に入学予定者を対象とした『入学前教育スクーリング、初心者向けピアノ講座』を開催しています。今年度は12月21日(土)に実施し、参加者数は165名(そのうち40名がピアノ講座まで)でした。

スクーリングでは、先輩や入学予定者同士の交流、2年間の流れや授業内容についての説明などを行い、少しでも入学や学生生活への不安が解消できるよう様々なプログラムを用意しました。「安心した。友達が出来た。参加してよかった。」など、たくさんの嬉しい感想をいただきました。参加者の皆さん、どうもありがとうございました。

入学前教育推進委員長 専攻科教員 桑迫 信子



藤田 ゆり 保育科1年 (日章学園高等学校出身)

私は、入学前のスクーリングに参加してとても良かったと思っています。スクーリングでは、5〜6人のグループに分かれ、その中に1人の先輩が入る形で、自己紹介やゲームなど様々なレクリエーションをしました。先輩方がパネルシアターを披露して下さいたり、一緒に手遊び歌をしたりなど、保育士を目指している私にとって為になるものばかりで、すごく楽しかったです。グループ活動では初対面の人が多く少し不安でしたが、すぐに打ち解けることができ、有意義な時間を過ごすことができました。

スクーリングで出会った友達は今でも良き友達です。また、グループ活動で先輩が短大について沢山教えて下さったので、ほとんど不安はなく入学することができました。

授業や実習、学校内の活動、友達ができるかなど不安がある方は、ぜひ、入学前スクーリングに参加してみてください。優しく丁寧に、知識の豊富な先生や学生が沢山います。先生方、先輩方と仲良くなれるチャンスだと思いますが、本当に楽しく、素敵な経験や出会いがあったので、参加して良かったです。ぜひ、皆さんも参加してみてくださいね。



小波 結衣 現代ビジネス科医療事務・医療秘書コース1年 (宮崎学園高等学校出身)

新たな環境での学習の場ということ、少しの不安を抱えながらスクーリングに参加しました。

最初は学科混合での活動があり、とても緊張し静かになっていた雰囲気。各テーブルについていた先輩方が質問をしてくださったりして場を和ませてくれました。そのおかげで、その後の活動を楽しく行う事ができました。次に先輩方による説明と先生方による紹介がありました。より詳しく学校について知ることができ貴重な時間でした。

1番印象に残った事はパソコンを使ったタイピングを体験した事です。私は文字を速く打つことが苦手であり入学にあたって1番不安な事でした。しかし、側に居た先輩方が指の配置を優しく教えて下さり安心して事を今でも覚えています。そこで短大に入学したら苦手なパソコンを克服し検定に挑みたいと思いました。

スクーリングに参加する事で皆さんの体験ができ自分自身の短大生活をイメージする事ができました。

ピアノ講座 体験談



神田 萌々子 保育科1年 (延岡星雲高等学校出身)

私は、短大に入学するまでピアノの経験がありませんでした。入学が決まり、ピアノが弾けるようになるのことも不安でした。入学前スクーリングでピアノ講座があることを知り、参加することを決めました。講座では、グループに1人ずつ先生がついてくださり、ゆっくり丁寧に教えていただきました。

短い時間でしたが少し弾けるようになりました。また、そこで友だちもできて、互いに「ピアノ頑張ろう」と励まし合ったりできたことで、不安も無くなりました。先生にも「2年間で弾けるようになるために先生も頑張るから大丈夫」と言っていたので、より入学が楽しみに became 覚えています。

入学後の授業でも丁寧に教えてくださり、前とは比べ物にならないくらい弾けるようになりました。これから入学される皆さんもきっと弾けるようになると思います！

資格・検定試験を受験して



渡邊 真由子 現代ビジネス科医療事務・医療秘書コース2年 (日南高等学校出身)

医療保険請求事務実技試験は、これまでの資格・検定試験の中で一番力を入れて勉強しました。私はレセプト(※作成の仕組みが十分に理解できていなかったこともあり、問題を解くスピードが遅く正確にできませんでした。そこで、私は問題に慣れるために皆さんの問題を解くようにしました。さらに、友人からの教で自分の分からないところを理解できるようにし、友人から

春のオープンキャンパスに参加して



弓削 憂花 現代ビジネス科ビジネスコース1年 (高城高等学校出身)

私は、中学生のころから本が好きで司書になりたいと考えていました。この学校を知ったのは、高校の頃行われた進路ガイダンスがきっかけでした。友達がこの学校を聞きたいと言ったので話を聞いて聞きたいところ、話を聞いて「現代ビジネス科」で司書の資格が取得できることを知り、「この学校を受けたい」と思いました。そこで私は母と一緒にオープンキャンパスに行くことにしました。

初めての学校のオープンキャンパスに参加したので、とても緊張していましたが先輩も良い人ばかりで安心しました。

学科のミニ講座では、どんなことを学んでいるのか分りやすく説明して下さり、現代ビジネス科のことについて詳しく知ることができました。他にも校内見学をして学内の雰囲気を知ることや、ビジネスマナーやメイク指導など、社会人として必須となるスキルも学べることを知り、「この学校に入学したい」という意欲が高まるオープンキャンパスとなりました。

また、私は短大で多くの検定や試験に挑戦することを目標にしていました。中でも、1年生で全経簿記能力検定3級に合格し、2年生で日商簿記検定3級に合格できたことは大きな自信になりました。自分の可能性を信じてさらなる高みを目指す力が身に付いたと思います。

※レセプト：診療報酬明細書